

NEW PLACE ©

4 Pièces

84 m²

Réf. V312-1073

1 190 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle maison de pêcheur située dans un quartier calme et prisé au cœur de Port Grimaud Sud. La maison d'environ 84 m² habitables sur 3 niveaux comprend : Au rez de Jardin : entrée, une cuisine, séjour avec cheminée ouvrant sur une terrasse et jardin. Au 1er étage : 2 chambres, une salle de bains et un WC indépendant. Au 2e étage : une chambre de Maître avec salle de bains en suite et terrasse solarium. Orientation Nord-Ouest. Amarrage de 14,2m de long x 4,34m de largeur. Place de parking numérotée à proximité de la maison.

Lovely fisherman's house located in a quiet and popular area at the heart of Port Grimaud South. The house of approximately 84sqm on 3 levels comprises: Downstairs: entrance, kitchen, living room with fireplace opening onto a terrace and garden. 1st floor: 2 bedrooms, a bathroom and separate toilets. 2nd floor: a master bedroom with en-suite bathroom and roof terrace. Facing North-West. Boat mooring of 14.2m length x 4.34m width. A private parking nearby.

NEW PLACE IMMOBILIER

23 Place des Artisans - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

